

INFORMACIÓN PARA EL MERCADO

SANTIAGO, CHILE, 20 DE ENERO, 2016

La línea I de la planta Guaíba paralizó temporalmente su producción debido a un incendio menor dentro de la planta.

El incendio se detectó en unos cables eléctricos en la línea I de la planta el 18 de enero alrededor de las 16:00. El incendio fue controlado inmediatamente por la brigada interna de la planta, sin ningún incidente ni lesión del personal.

La compañía está actualmente evaluando la situación dentro de la planta y espera poder reanudar la producción dentro de 15 días, luego de una exhaustiva revisión de los equipos y las instalaciones de seguridad contra incendios.

La línea I de la planta Guaíba tiene una capacidad anual de 450 mil toneladas de celulosa blanqueada de eucaliptus (BEKP).

La línea II de la planta Guaíba, la cual tiene una capacidad anual de 1,3 millones de toneladas, continúa operando normalmente.